

Dienstag, 25. Oktober 2022, Werra Rundschau / Lokales

Junge Menschen und alte Hasen helfen mit

Freiwillige bringen Schwebda auf Zack



Jung und Alt am Start: Zum Kreisfreiwilligentag in Schwebda zogen sie alle an einem Strang.
Foto: privat/nh

Trotz Wind und Regenschauer kamen junge Menschen und alte Hasen, ein Ingenieur, ein Bauer, Vier vom Ortsbeirat, sechs Leute vom JUZ und viele mehr zum Einsatz am Kreisfreiwilligentag in Schwebda.

Kehren, putzen, Äste schneiden, mähen, malen und noch vieles mehr wurde getan und genossen und nebenher noch gefrühstückt bei Kaffee und Bier, (natürlich alkoholfrei, es waren ja viele junge Leute dabei).

Und alle haben es gegeistert und gleichermaßen erlebt, wie sich unser Dorf durch so Einfaches belebt.

Die Dorfgemeinschaft und alle Helfer, Spender, Unterstützer freuen sich schon auf das nächste Jahr. Und so viel ist klar, dass Wetter wird besser im kommenden Jahr.

Im Namen des Ortsbeirates bedanken wir uns bei allen Helfern, den Vereinen und dem Metzger vor Ort für die tatkräftige und leckere Unterstützung anlässlich des kreisweiten Freiwilligentag 2022.

red/salz